



Resumen.

Mariana Sarahí Espinosa Pérez.

3 – “B”.

Bioético y normatividad.

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 7 de noviembre 2024.

Introducción

La película la decisión de Anne, es una película que trae diferentes temas bioeticos y morales los cuales nos llevan a elegir entre distintas situaciones que son muy importantes.

En este resumen veremos valores, principios y características que debemos tomar en cuenta en la película para el tema que nos conlleva que es la donación de órganos. La película trata y abarca temas de suma importancia tanto para la vida del médico como para la vida familiar o la vida de amigos es importante recalcar que la donación de órganos es un delito ya sea voluntariamente o involuntariamente, es por eso que la película de la he hablamos debemos entenderla para poder describir los temas brindados. Hablaremos de cada valor, principio que podemos o tenemos que llevar a cabo ante una situación como la de la película y que debemos saber cada tema para poder entender y explicar los temas que conlleva.

La decisión de Anne.

La historia o el tema sobre esta película es centrada sobre la vida de una venida que fue concebida para ser donante para la salud de su hermana mayor (Kate), al cual tiene una enfermedad terminal, la película trata sobre cuestiones éticas sobre autonomía, la familia y el amor.

La película trata sobre el nacimiento de la niña porque ha sido criada para donar tejidos y órganos para su hermana mayor, Kate, Anne se somete a diferentes intervenciones médicas, como transfusiones de sangre y médula ósea, esto desde la niñez, base a esto Anne genera como un tipo resentimiento hacia sus padres porque solo fue concebida para poder salvar a su hermana. A pesar de ser la “heroína” Anne siente que su vida no le pertenece. Entonces ante esto pasan diferentes situaciones que conllevan a Anne tomar la valiente decisión de demandar a sus padres para que ella pueda tener el control de su propio cuerpo. La demanda busca obtener los derechos sobre su salud y sus decisiones médicas, lo que pone a la familia en una vacío moral y emocional por decirlo así, esto, se vuelve un conflicto cuando Sara, su madre, no acepta la decisión de Anne porque ella dice que Anne vive para salvar a su hermana enferma, al contrario del padre que este se vuelve reflexivo y comprensivo tras la decisión que su hija Anne a tomado, y este busca cómo mantener un equilibrio para solucionar el conflicto entre la madre y la hija.

Hasta en este punto tenemos claros ciertos criterios, como lo son los principios de autonomía y justicia, ya que estos principios tienen como objetivo que el paciente o en este Anne siempre sean buenos y positivos, como también tenemos que guiarnos de la donación de órganos que se lleva a cabo, por el motivo de querer salvar a la hermana mayor que sería Kate de la enfermedad que tiene, ya que toma en cuenta la donación de tejidos, células y órganos para la patología, en este caso sería células tipo B o linfocitos B para poder salvarla de una leucemia grave que

Kate tenía o padecía. Entonces después de esto la madre (Sara) en su afán de poder salvar a Kate, es confrontada con la falta de atención hacia Anne, quien desde la infancia ha estado sola y no habría hablado ninguna preocupación hacía ella, en el tiempo en el que se lleva a cabo la demanda, Kate comienza a recordar distintas situaciones en las que se llevan a cabo el principio de **justicia, beneficencia y autonomía**, porque en uno de los recuerdos que ella tiene se observa una parte en la que ella ya está con la enfermedad pero siempre siendo feliz con su hermana y que Anne impide que a ella le hagan daño, pero siempre respetando las decisiones que tomaba y al final siempre eran para un bien en común. Posterior a esto Anne gana el caso.

Cuando Anne gana el caso, lo gana de una forma triste por decirlo así ya que Kate fallece, como 2 días antes de que Kate fallezca se lleva a cabo el juicio del caso, en donde se discute el problema de Anne, pero se lleva un giro inesperado porque el hermano revela realmente el porqué Anne demanda a sus padres, ya que Kate y Anne se ponen de acuerdo para tomar esta decisión porque Kate ya no quería seguir sufriendo y Kate le dice a Anne que demande a sus padres por donación de órganos involuntaria para que ella por fin pueda descansar.

Al final se gana el juicio, Kate fallece y pues los padres llegan a poder aceptar la decisión que Kate tomó. Al final de la película todos regresan a su vida "normal" y nos da una reflexión de el significado de la familia, los límites y el costo de vida.

Tomamos en cuenta que la película aborda diferentes principios y temas éticos, como los son:

- **Autonomía y derechos individuales**, ya que Anne no tomaba sus propias decisiones, si no que las decisiones sobre su cuerpo y organismos la tomaban sus padres.
- **Ética médica**, porque se plantean cuestiones sobre la ética en medicina, es específico en la manipulación genética y el derecho a decidir sobre su propio cuerpo.
- **Moralidad**, ya que se cuestiona sobre el causar sufrimiento a una persona para salvar a otra.

- **Familia y su sacrificio**, ya que a pesar de los problemas siempre hay un amor en la familia ya sean cosas difíciles o fáciles y que por la familia se pueden llegar a sacrificar los deseos para tener el bienestar de otros.
- **Identidad**, ya que Anne lucha para poder tener su propia identidad y para tomar sus propias decisiones.

Esto nos ayuda a poder entender el porqué cada decisión, pero también se trata de entender la **donación de órganos**, en este caso sería sobre la donación que hace Anne de células B para salvar la vida de Kate.

Kate tiene la decisión sobre su enfermedad que siempre la tuvo su tutor pero que después ella supo cómo llegar a la etapa donde ella pudiera elegir sobre su enfermedad.